



ひがしやまっ子

6/20「なかよしタイム」を行いました！

6月のなかよしタイムは、体育館で『ボール運び』ゲームをしました。5月の内容を応用して、縦割り班の仲間が一列になって、ボールを上下、左右に渡していきました。後ろの人がよく見て、上手に受け取っていました。なかよしタイムは縦割り班のつながりを重視し、仲間意識を高めるために、月1回実施しています。

5月、6月の内容については児童理解部担当の教員が考えました。岡田先生、広井先生、今井先生、土居先生、藤近先生、有田先生、大原先生がメンバーです。今後、縦割り班の子どもたちで何をするのかを考えて活動する機会があるかもしれません。

※縦割り班：1班から27班までである。一つの班に学年1～2名の児童で編成し、11～12名程度の人数。基本的に6年生が班長となる。日常的に、縦割り班で掃除を行っている。

1年生が育てている朝顔が毎朝、花満開です。朝登校した子どもから順々に水やりをしています。1年生の子どもたちの毎日のお世話あつての開花ですね。

教室を回っていると、睡眠不足で授業に参加できない子どもの姿を見かけることがあります。眠たくてやる気スイッチを入れることがしんどそうです。担任は声をかけています。が、お互いにしんどい状態。疲れが出たり、気持ちが安定しなかったりする子どもたち。食事と睡眠と愛情サポートあつてこそこのやる気だと感じます。1学期もカウントダウンに入っています。いい夏休みにつながるよう、みんな踏ん張りときです！



2019 夏祭り ☆一条太鼓 学年の出店 花火☆

3年ぶりに校庭で夏祭りができました。一条太鼓のエネルギッシュな演奏から夏祭りがスタートしました。30名近く演奏者がいましたが、30の太鼓の音が一つのとなり、校庭には鼓動が響き渡っていました。たくさん子どもたち、保護者、地域の方々が集まり、にぎやかにお祭りを行うことができました。中学生、高校生もたくさん足を運んでくれました。

各学年のお店には長蛇の列ができ、早々に完売するお店もありました。楽しみに来ていただいた多くの方々、すみませんでした。来年は増量も検討するのではないかと思います。東山ンせんべいも増量したいと思います。6年生もフリーマーケットでのお客さんの呼び込みや対応、張り切っていました。

保護者の方々、朝早くから夜遅くまで、準備・販売・片づけと力を貸していただき感謝いたします。また各学年の役員の方々、執行部の方々、中心となって動いていただきありがとうございました。おかげで多くの子どもの笑顔を見ることができました。空に上がる花火がきれいでした。来年も見たいですね。